

**Motion présentée par les élus du conseil d'administration le vendredi 7 février
2014**

Depuis 2008, après le départ du mari de la secrétaire générale d'académie, notre établissement a perdu environ 25 postes. Quelle hécatombe et quel gâchis pour notre établissement.

Ce sont les conditions de travail de tous, élèves, personnels, qui en pâtissent. La réforme du lycée est pour une grande part responsable de ces suppressions, de même que la lecture erronée des décrets de 1950 concernant les majorations de service.

Le poids des heures supplémentaires dans les lycées de notre académie, et ne particulier le nôtre, n'a cessé de s'accroître.

Avec statutairement une seule heure supplémentaire imposable, c'est bien environ 120 heures postes qui nous manquent, c'est-à-dire l'équivalent de presque 7 postes.

Nous demandons donc au recteur de transformer 120 HSA en 120 HP afin de respecter nos statuts.

Nous demandons également à ce que la réforme du lycée soit remise à plat afin que les horaires redeviennent nationaux pour garantir une égalité de formation sur l'ensemble du territoire français pour tous les élèves.